

KURZFILM-PROGRAMM

3

MITEINANDER

Die Komplexitäten der menschlichen Beziehungen. Einige suchen Nähe, andere Distanz. Manchmal gibt es keine andere Wahl und manchmal sind die Wahlmöglichkeiten das Problem.

CONNECTEDNESS

This programme is about the complexity of human relationships. Some people seek closeness, some seek distance. Sometimes there is no other choice and sometimes the breadth of choices is the problem.

PROGRAMM

- **WAS WIR WOLLEN**
OF KISSES AND CAPES
- **VOM STEHEN UND FALLEN**
TO STAND AND FALL
- **SCHICHTWECHSEL**
THE SHIFT
- **DER GARTEN**
THE GARDEN

Sa 4.11.
14:30h
KOKI



WAS WIR WOLLEN

OF KISSES AND CAPES

Isi und Finn planen ihr erstes Mal. Doch das ist nicht so einfach, denn beide sind aufgrund einer körperlichen Behinderung eingeschränkt und auf Hilfe angewiesen. Sie versuchen gemeinsam einen Weg zu finden und Intimität aufzubauen, doch die Beziehung droht am Erkunden der eigenen Bedürfnisse und Grenzen zu scheitern. Authentisch gespieltes Drama über Liebe, Nähe und Kommunikation.

Isi and Finn are planning their first time. Since they both require assistance due to their physical disabilities, this isn't so easy. Though they work together to find a way to try to create intimacy, their relationship threatens to fail as they explore their own needs and limits. This is an authentically performed drama about love, closeness, and communication.

Elena Weiss studierte Schauspiel an der HMDK Stuttgart und arbeitete zunächst am Theater. 2020 begann sie ihr Regiestudium an der Hamburg Media School, wo sie u. a. „Kippenschippen“ (NFL 2022) drehte. „Was wir wollen“ ist ihr Abschlussfilm.

Elena Weiss studied acting in Stuttgart and initially worked in the theatre. In 2020, she began studying directing at the Hamburg Media School, where she made "Flick-a-Cig" (NFL 2022), among other films. "Of Kisses and Capes" is her thesis film.

Deutschland 2023, 29 Min., dt. OF, engl. UT

R: Elena Weiss
B: Sophie Dittmer
K: Matthias Pöltner
D: Leonard Gobien (Finn), Florentine Schlecht (Isi), Vivien Mahler, Lo Riviera, Tri An Bui
P: Paula Maria Martin-Karg, Hamburg Media School GmbH